
Annika und der Brigitte-Sauzay-Austausch 

Ich habe mich für den Brigitte-Sauzay-Austausch entschieden, weil ich denke, dass es eine 

groβe Chance für jeden sein Französisch zu verbessern und eine neue Kultur kennen zu 

lernen. Mir hat es ja in den 6 Wochen sehr viel gebracht. Zum Einen das Französischsprechen 

an sich, ich spreche viel sicherer und flüssiger als am Anfang und ich traue mich mehr etwas 

auf Französisch zu sagen als im Unterricht in Deutschland früher oder generell am Anfang 

des Austausches. Ich habe mich auch als Mensch, glaube ich, weiter entwickelt, weil ich viel 

offener auf andere Kulturen bin und Sache, die ich nicht kenne gleich ablehnen...  

Ich würde den Brigitte-Sauzay-Autausch auf jeden Fall weiter empfehlen, weil es sehr viel 

bringt als Mesnch und  

Mit dem Heimweh ist es eigentlich ok, man vermisst seine Freunde und seine Familie, aber 

um so besser man sich  seiner Austauschpartnerin versteht, desto leichter fällt es einem auch 

darüber hinwegzusehen und man hat ja auch die anderen Deutschen, die man sich auch 

aussprechen kann und dann ist es alles nicht so schlimm, wie man denkt. 

 


